



**Alianza
por la
Solidaridad**

Presentación

Alianza por la Solidaridad nace de la unión de las ONGD **Solidaridad Internacional**, **Ipade** y **Habitáfrica**. Las tres organizaciones trabajaban por el desarrollo humano y económico en otros continentes. Hoy, los retos ya son globales y han de ser enfrentados desde una perspectiva también global y con un enfoque de Derechos Humanos.

Como organización de sociedad civil, Alianza por la Solidaridad persigue un modelo de **ciudadanía global informada, crítica y con ganas de implicarse** en los cambios sociales necesarios para conseguir un mundo más centrado en las personas.

Alianza por la Solidaridad trabaja por la participación ciudadana, la democracia y la defensa de derechos de las personas migrantes, los Derechos de las mujeres de todo el mundo, y el desarrollo rural y urbano sostenible. También apoya cuando una emergencia o crisis humanitaria tiene lugar en una zona en la que tiene redes y alianzas locales fuertes.

Este trabajo local en cuatro continentes y las alianzas que tejemos a nivel global, persiguen la igualdad de derechos y oportunidades de todas las personas sin discriminación, la redistribución de la riqueza, y la implantación de modelos alternativos de desarrollo. El objetivo es un modelo de sociedad en el que las **personas, su desarrollo humano y su bienestar** sean los ejes de todas las decisiones y políticas.

[Enlace a su página web institucional](#)

[Enlace a proyectos llevados a cabo](#)

Desde Alianza por la Solidaridad queremos poner a disposición de los distintos grupos de interés y de la sociedad en general información actualizada, detallada y clara sobre nuestras actuaciones, nuestras políticas y la gestión financiera y económica de nuestra actividad. Lo consideramos como una parte principal de nuestro compromiso con la sociedad, especialmente con las personas socias, colaboradoras y destinatarias de nuestras actuaciones. que deben exigirnos **un trabajo de calidad y transparente**, en el que cuenten con toda la información sobre cómo se gestionan los recursos y a dónde y qué se destinan.

Además, una parte de las intervenciones que tenemos en marcha desde Alianza por la Solidaridad se financian con fondos públicos procedentes de distintas Administraciones: europea, estatal, autonómica y local. Por eso tenemos una doble responsabilidad en la rendición de cuentas y el control de estas inversiones públicas en desarrollo, con la administración correspondiente y con la ciudadanía quien en última instancia pertenecen esos fondos.

Además nos hemos suscrito a distintos códigos éticos y de transparencia, entre ellos la [Herramienta de Transparencia y buen Gobierno](#) de la Coordinadora de ONGD – España. Estas herramientas nos exigen ofrecer cuentas claras, rendir cuentas de nuestras intervenciones y nos ayudan a mejorar en nuestro trabajo para conseguir alcanzar nuestros objetivos de eficacia y transparencia en la gestión.

Tienes derecho a conocer el impacto que tiene tu donación

La confianza de quienes apoyáis nuestras causas es la base fundamental de nuestro trabajo, y nuestra respuesta transparente es lo que hace que miles de personas nos sigáis apoyando cada día.

Alianza por la Solidaridad existe desde 2013, fruto de la unión de Habitáfrica, Ipade y Solidaridad Internacional. Puedes acceder a nuestras memorias de actividades y cuentas de años anteriores en los siguientes enlaces:

- [Memorias y auditorías Solidaridad Internacional](#)
- [Memorias y auditorías Ipade](#)
- [Memorias y auditorías Habitáfrica](#)

Si quieres conocer mejor nuestro funcionamiento o cómo se destina tu aportación, escribe a info@alianzaporlasolidaridad.org

[Enlace a su centro de documentación y publicaciones](#)